

**Confidencial**

## ¿Qué hará Paredes?

De fuentes cercanas al Frente Opositor, corrió ayer la versión de que **Beatriz Paredes** anunciaría su declinación a la coordinación del Frente tal vez el día de hoy o mañana, lo que le dejaría vía libre a **Xóchitl Gálvez**. En este ámbito, todo puede ser posible, desde que sea un rumor con ganas de pegarle a la priista, hasta que se trate de un real escenario político. Lo veremos muy pronto. Mientras tanto, en el Comité de Organización siguen los trabajos para el domingo, día en que se llevará a cabo la consulta a la ciudadanía.

## Robles lanza spot contra Sheinbaum

Ya había anunciado **Rosario Robles** que participaría en política. Y en redes sociales ha lanzado un video que, a todas luces, va dirigido, sin nombrarla, a Claudia Sheinbaum. En él se menciona: “Ella va a tocar a tu puerta fingiendo que es buena, que trae medicinas, que va a continuar con el proyecto de él. Pero la verdad es que le va a dar a nuestro país pastillas para dormir. Se vende como ‘doctora’, pero está claro que dejará morir a México”. Y después, voces distintas de personas a las que sólo se les ven ojos o boca dicen siete veces: “No tengas miedo”... La séptima voz, ésta sí con el rostro completo a cuadro, es la de Robles, diciendo: “No tengas miedo, sólo tienes que decirle ¡No!”.

## Morena quita “peros” y perdona a Alito

El jefe de la mayoría de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, abrió la puerta, quitó los “peros” y aseguró que el presidente del PRI, **Alito** Moreno, hasta puede ser el nuevo presidente de la Cámara de Diputados. “Se han especulado varios nombres, entre ellos los de Alejandro Moreno y también de Marcela Guerra y la diputada Carolina Viggiano”. Y fue más a detalle: “Los ‘peros’ se los ponen ellos, yo no uso ‘peros’, yo utilizo siempre ‘punto y aparte’. Alejandro Moreno tiene todo el derecho de ser presidente de la Mesa Directiva; de los 70 diputadas y diputados, es uno de los que tiene derecho. Punto y aparte, ya no hay pero”, aclaró.



## *Loretta desentona*

La cúpula del Poder Judicial se unió para rechazar un inminente recorte en su presupuesto, y la ministra presidenta, **Norma Piña**, recibió aplausos por 35 segundos. Fue notoria, aunque no sorprendente, la forma en que desentonó la ministra Loretta Ortiz, quien no aplaudió ni para aparentar unidad. La ministra Yasmín Esquivel de plano mejor se ausentó.

## *Debaten Calderón y Mercado*

Los que se enfrascaron en una discusión en Twitter (X) fueron Patricia Mercado y Felipe Calderón. El expresidente hizo ver que una oposición dividida “es la estrategia que conviene a López Obrador”, por lo que “seguir esa estrategia hace que surjan muchas dudas sobre MC, cuyo dirigente (**Dante Delgado**) ha sido aliado de AMLO al menos década y media. Está en él probar que ya no es así”. La senadora respondió que la lógica de MC “no es hacer lo que digan desde un partido o desde otro” y que “tampoco es válido el emplazamiento a que nuestro coordinador se defina aliado tuyo o de él, como si ahí se agotaran las posibilidades”. Mercado sostuvo que “aportamos más a la democracia siendo una opción diferente a las otras dos donde quieren concentrar toda nuestra diversidad como sociedad”.

## *Meten freno a recorrido del tren*

Nos cuentan que, aunque el Presidente perfilaba adornar su quinto Informe de Gobierno con un recorrido del Tren Maya de Campeche a Mérida, frente a las cámaras, las pruebas aún no son certeras para hacerlas con cuatro vagones llenos. Parece que se optó por la prudencia.

## *Todo listo para el Grito*

Los gobiernos federal y de la Ciudad de México tienen todo listo ya para el Grito de Independencia 2023. Quedó definida la logística y confirmada la actuación de Grupo Frontera. Un pendiente menos del Presidente en la agenda apretada que tiene durante este mes.